

Forums pour les consommateurs

# Codeine

Par Camille070277 Posté le 20/12/2024 à 17h26

Bonjour,  
J'ai 41 ans et je souffre de ma dépendance à la codéine.  
Je me sens faible, je ne sais plus quoi faire ?????

## 3 réponses

---

R4ph - 20/12/2024 à 18h50

Salut, j'me permet de te répondre, déjà tu la prend comment ta codé, sous quelle forme ? Depuis combien de temps et à quelle fréquence ? C'est comme tout les trucs qui accrochent quand t'en a pas tu te sens faible et fatigué... Mais vu ton age tu dois pas être une débutante, moi j'en prenais dans les années 80 pour booster au travail, et plus tard contre le manque de l'héro...  
En tout cas c'est soit t'arrête net a la dur, soit par pallier

Goth59 - 22/12/2024 à 02h45

Bonjour,

Tu as déjà essayé de toi même où juste un dial avec ton médecin?  
Cb de temps que tu prends ce prod ?

Bonne journée, solution y'a toujours et pour accepter de nous même c'est autre chose

Camille070277 - 23/12/2024 à 09h54

J'en prends depuis ltps - effectivement cela me permet de me booster pr le travail.  
Très ritualisé - 2 le matin, 2 l'aprem et 2 le soir mais plus possible depuis que cb est sous ordonnance.  
Je commence à faire des doubles de mes ordos bref...  
J'ai essayé d'arrêté avec le cspa et hypnotiseur cela avait fonctionner.  
Une contrariété et rechute!  
Mon mari est au courant ...j'ai honte ...  
J'ai arrêté depuis vendredi net, et j'en ai repris 2 hier ver mal Crâne.  
Besoin de votre force...  
Le médicament c est la prontalgine

